

Schweizerische Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique Conferenza svizzera dei direttori cantonali della pubblica educazione Conferenza svizra dals directurs chantunals da l'educaziun publica

Beschluss Vorstand
11. September 2014

Aktion 72 Stunden; Dispens für teilnehmende Schülerinnen und Schüler für den Freitag, 11. September 2015: Empfehlung an die Kantone

Das Generalsekretariat berichtet:

- 1 Die Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände (SAJV) ersucht die EDK mit einem Schreiben vom 22. April 2014, den Jugendlichen, die sich am Freitag, 11. September 2015, an der Aktion 72 Stunden beteiligen möchten, eine eintägige Dispens zu gewähren.
- 2 Ein solcher Grossanlass wurde bereits 2005 und 2010 erfolgreich durchgeführt. Das Echo bei den Jugendverbänden, den Medien und in der Öffentlichkeit ist sehr positiv ausgefallen. Die Aktion 72 Stunden wird von der SAJV und ihren Mitgliedsorganisationen getragen und organisiert. Für 2015 wird mit einer Teilnahme von rund 30'000 Jugendlichen aus der ganzen Schweiz gerechnet.
- 3 Der Vorstand der EDK hat 2004 und 2009 dem Antrag der SAJV zugestimmt und somit schon zweimal den Kantonen empfohlen, die interessierten Jugendlichen für einen Tag von der Schule zu dispensieren.

Der Vorstand beschliesst:

Den Kantonen wird empfohlen, die Schülerinnen und Schüler, die sich an der Aktion 72 Stunden beteiligen möchten, vom Unterricht am Freitag, 11. September 2015, zu dispensieren.

Bern, 11. September 2014

Schweizerische Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren

Im Namen des Vorstandes:

sig.

Hans Ambühl Generalsekretär

Zustellung an:

- Konferenzmitglieder
- Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände (SAJV)

Publikation auf der Website EDK

721.2/19/2014 sch